
第2回熊本いいくに会総会
開催日時：2006年3月22日 18:00～総会 18:50～懇親会
開催場所：熊本市国際交流会館大広間
参加者：企業会・社員会・青年会・学生会合わせて約100名
特別ゲスト：西部方面自衛隊総監 林直人氏

熊本市市長 幸山政史氏

さて、皆さんの温かいご支援、ご指導の下、熊本いいくに会も発足より1年を迎えました。今回は、熊本
いいくに会の総会に加え、全会が集い懇親会を行いました。今後も熊本いいくに会の活動を広げるべく
皆さんの交流を深める事ができました。

17時50分には皆さんにお集まりいただき、まず総会を行い
ました。東光石油石原靖也副社長の議長の下、前年度事
業報告、前年度決算報告を行い、皆さんの承認を得る事が
できました。次に、熊本いいくに会に新しく出来た会則（案）
を皆さんにご案内！ここで、熊本いいくに会新役員の発表
を行い、皆さんにご挨拶を戴きました！

石原光太郎会長より、副会長、幹事、事務局とご紹介を戴き、皆さん一言ずつご挨拶。熊本いい
くに会の今後の抱負を語って戴きました！

副会長 平井浩一郎氏会長 石原光太郎氏 副会長 村井眞一氏

幹事 栗谷利夫氏 幹事 副島健史氏 幹事 山田浩之氏 幹事 西川尚希氏

幹事 石原靖也氏幹事 山戸健氏 会計幹事 西本寛氏幹事 野々口弘基氏

続いて、来年度の事業計画、予算計画を発表し、承認を得る事が出来ました。以上で、総会は終了！
さて、懇親会の準備に入ります！



さて、懇親会のスタートです！さて、まずご挨拶は特別ゲスト幸山市長
のご挨拶！熊本を良くしたい！という思いは皆一緒ですね！

飲み物は行き渡りましたか～？乾杯のご発声は西部方面自衛隊
総監の林直人氏です！私たちの総会にいらしていただいて感謝の気
持ちで一杯です！

さて、乾杯が終わったところで懇親会に突入！一人ひとり会社ごとの紹介と
自己紹介で前に立ってスピーチ。皆さん思い思いの事をお話しして頂きました！

最後の締めは青年会を代表して、北川勇夫さん！
見事な1本締めで締めていただきました！

皆さまのご協力の下、熊本いいくに会も1周年を向かえ、このように大きく成長して参りました。
今後とも定例の事業に加え、様々な活動を通して、さらに発展していく事ができるよう尽力して
いきます！今後とも、熊本いいくに会をよろしくお願いいたします！！

社員会でご活躍の皆さんです！

代表者の皆さんです！

代表者と社員の方揃ってのご参加！嬉しいですね！

学生会のみなさん！今回オーストラリアに1年間
留学していた石原知佳さんも、1年間の体験をお
話してくれました！


